

Los profesionales del Centro de Salud realizan pruebas médicas gratuitas

LOS MAYORES: PROTAGONISTAS DE LA JORNADA INAUGURAL DE LA I SEMANA DE LA SALUD

Vva. de la Cañada, 3 de abril.- El concejal de Sanidad y Consumo, José Manuel Ávila, ha inaugurado esta mañana la I Semana de la Salud de Villanueva de la Cañada, que se celebra en el municipio desde hoy y hasta el próximo 7 de abril.

La jornada inaugural, dedicada a los mayores, comenzaba a las 11:30 horas con una mesa redonda en la que se han abordado, entre otros temas, la fisiología del envejecimiento y los cuidados en la ancianidad. Después, los profesionales del Centro de Salud han realizado pruebas médicas gratuitas a los asistentes: toma de tensión arterial, exploración de oídos y ojos, prueba del colesterol, medición de la masa corporal, etc.

Para la población adulta

La jornada de mañana, 4 de abril, estará dedicada a la población adulta y especialmente a las mujeres. El programa contempla, a las 17:30 horas, una conferencia sobre los factores de riesgo cardiovascular y la importancia de la vacunación en el adulto. A partir de las 18:30 horas, arranca una mesa redonda sobre el climaterio y el suelo pélvico.

Desde las 18:30 horas y hasta las 19:30 horas, los profesionales del Centro de Salud realizarán de nuevo pruebas médicas gratuitas a los asistentes.

Consejo Municipal de Salud

La I Semana de la Salud es una iniciativa promovida por el Consejo Municipal de Salud -órgano asesor de la Concejalía de Sanidad y Consumo- con el fin de concienciar a los ciudadanos de la importancia que tienen los hábitos saludables para el desarrollo de una vida equilibrada y sana.

Las actividades (charlas, conferencias y mesas redondas, etc.) -que se van a



Departamento de Comunicación y Prensa

desarrollar en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2) -han sido ideadas por los profesionales sanitarios del Centro de Salud de Villanueva de la Cañada.